

## Tensión en Rocha: Aníbal Pereyra y Alejo Umplírez enfrentan posturas opuestas sobre la votación del Fa y la coalición

Principal



Publicada el: 30/10/24	Visitas: 104
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 28	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tension-en-rocha-anibal-pereyra-y-alejo-umpierrez-enfrentan-posturas-opuestas-sobre-la-votacion-del-fa-y-la-coalicion\\_6865.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tension-en-rocha-anibal-pereyra-y-alejo-umpierrez-enfrentan-posturas-opuestas-sobre-la-votacion-del-fa-y-la-coalicion_6865.php)

# TENSIÓN EN ROCHA: ANÍBAL PEREYRA Y ALEJO UMPIÉRREZ ENFRENTAN POSTURAS OPUESTAS SOBRE LA VOTACIÓN DEL FA Y LA COALICIÓN

*Principal*

*Tensión en Rocha: Aníbal Pereyra y Alejo Umplírez enfrentan posturas opuestas sobre la votación del Fa y la coalición*

**Conflictos en Rocha: Aníbal Pereyra y Alejo Umplírez chocan en sus visiones sobre la votación del FA y la coalición.**

## **Disputa Electoral en Rocha: Aníbal Pereyra y Alejo Umpiérrez Discuten Resultados**

Los exintendentes de Rocha, Aníbal Pereyra del Frente Amplio y Alejo Umpiérrez del Partido Nacional, han entrado en un cruce de declaraciones tras ser electos como diputados por el departamento.

La controversia surge en torno a cuál fue el partido más votado en las recientes elecciones.

Pereyra sostiene que el Frente Amplio obtuvo 5.140 votos más que su contrincante, el Partido Nacional.

Por otro lado, Umpiérrez argumenta que la coalición liderada por su partido se impuso con una diferencia de 6.627 sufragios en Rocha.

“La coalición triunfó en 17 de los 19 departamentos.

Es una realidad que solamente perdimos en Montevideo y Canelones.

Sumando a (Eduardo) Lust hay 100.000 votos de diferencia de la coalición que dan una comodidad mayor que la de la elección nacional de 2019”, destacó Umpiérrez.

El diputado electo del Partido Nacional también mencionó que “se ha ido ampliando la diferencia y la consistencia de la Coalición Republicana que, en el caso de Rocha, triunfó por 7.000 votos de diferencia”.

En este sentido, subrayó que esta diferencia es “notoria, clara, que se viene repitiendo desde la elección de noviembre de 2019”, sugiriendo que esto se debe a que “el votante de la coalición se ha fidelizado”.

Fuente: Telenoche

**Imágenes**

# TENSIÓN EN ROCHA: ANÍBAL PEREYRA Y ALEJO UMPIÉRREZ ENFRENTAN POSTURAS OPUESTAS SOBRE LA VOTACIÓN DEL FA Y LA COALICIÓN

*ension en rocha anibal pereyra y alejo umpierrez enfrentan posturas opuestas sobre la votacion del fa y la coalici*

## Tags

*partido, nacional, exintendentes, entrado, electoral, visiones, disputa, discuten, pereyra, diferencia, resultados, conflicto*

## Noticias relacionadas

**4.8 \*** *Claudia Umpiérrez realiza un exhaustivo análisis de las jugadas controversiales en el enfrentamiento entre Racing y Defensor Sporting*

**3.9 \*** *Claudia Umpiérrez examina las jugadas más controversiales del apasionante duelo entre Peñarol y Flamengo en la Copa Libertadores*

**3.7 \*** *Claudia Umpiérrez reflexiona sobre la polémica falta a Cabrera: "Es sorprendente y difícil de comprender cómo el Var no intervino"*

**4.1 \*** *Claudia Umpiérrez desmenuza las jugadas controversiales en los duelos Rampla Juniors contra Cerro Largo y Boston River ante River Plate*

**3.9 \*** *La Intendencia de Rocha se ve obligada a compensar a un empleado con una suma que asciende a \$7.000.000*

**3.9 \*** *Claudia Umpiérrez opina que Leodán González mostró excesiva tolerancia ante los incidentes ocurridos en el Gpc*

**4.2 \*** *Claudia Umpiérrez analiza las controversiales decisiones arbitrales que dejaron huella en el clásico del fútbol uruguayo entre Nacional*

y Peñarol

**4.5 \*** *Claudia Umpiérrez presenta un análisis profundo sobre las polémicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del Torneo Clausura*

**4.3 \*** *Claudia Umpiérrez examina las decisiones controversiales en los partidos Nacional-Wanderers y Peñarol-Rampla*

**3.8 \*** *Dylan Pereyra: la joya del boxeo sanducero se prepara para brillar en el cuadrilátero*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros

minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024